

## Neues von den Kinderpatenschaften der AMB

22.Juni 2017



Am letzten Freitag im Monat Mai hatten wir innerhalb des Teenistreffens eine besondere Veranstaltung. Der Mai gilt hier in Brasilien als Monat der Mütter. Aus diesem Grund wurden die Mütter und Väter zu einem bunten Abend eingeladen, der von den Teenis und der Leitung dieses Arbeitszweiges durchgeführt wurde.

Als Redner wurde Pastor Andresson, Pastor der portugiesischsprechenden Gemeinde in Witmarsum, eingeladen. In seiner Botschaft sprach er über den Segen Gottes, den wir Menschen alle gerne empfangen, aber oft auch nicht bereit sind, uns Gott ganz auszuliefern und Ihm zu vertrauen. In diesem Sinne arbeiten wir ja auch mit den Jugendlichen: Wir sprechen über die Sicherheit, den Schutz, den wir haben, wenn wir Gott gehorsam sind und Ihm vertrauen; wenn wir nicht tun, was unsere Begierden sind, sondern unser Herz Seinem Willen unterstellen. Pastor Andresson, der selbst als einjähriger Junge von seiner Mutter verlassen wurde und dadurch viel Schweres in seinem Leben erfahren hat, ermutigte die Besucher, einen Neubeginn mit Jesus, der die Brücke zwischen Mensch und Gott ist, zu wagen. Durch seine Lebensgeschichte konnte er bezeugen, wie Gott hilft und uns auch durch schwere Zeiten trägt.

Der weitere Teil des Abends war locker, es wurde gegessen und gespielt. Die meisten Erwachsenen machen normalerweise kaum Gesellschaftsspiele. Trotzdem war die Beteiligung gut und alle, Eltern und Kinder, hatten viel Spaß miteinander.

Bruna und Lucielma  
Mitarbeiterinnen der Kinderpatenschaft

# Nachrichten

12.Februar 2020



## FCM-Gruppenreise Brasilien 2020

Aktuell sind Andreas Kaden und eine Reisegruppe des FCM in Brasilien unterwegs, um unsere Partner...

[Weiterlesen ... FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

12.Februar 2020



## [IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

Liebe Freunde, liebe Projektunterstützer, liebe Leser, zuallererst möchte ich mich für sämtli...

[Weiterlesen ... IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

12. Februar 2020



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

21.Januar 2020



[Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

Liebe Freunde, heute früh erreichte uns die Nachricht, dass das Gemeindehaus einer der Brüderge...

[Weiterlesen ... Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

20.Januar 2020



## [AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

In der Familienpatenschaft liegt der Schwerpunkt am Jahresende bei der Ausrichtung der Weihnachts...

[Weiterlesen ... AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

20.Januar 2020



[Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

Lieber Missionsfreund, seit September 2018 sind wir als Familie mit dem FCM nach Paraguay entsand...

[Weiterlesen ... Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

17.Januar 2020



[IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

Was gibt es bei Ihnen traditionell am Heiligen Abend zum Essen? Bratwurst mit Kartoffelpüree und...

[Weiterlesen ... IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

17.Januar 2020



## [Weihnachten bei PARA](#)

Kurz vor Weihachten machten wir als Team einen Tagesausflug nach Iatpoá am Strand. Hiskia hatte ...

[Weiterlesen ... Weihnachten bei PARA](#)

17.Januar 2020



## [Bericht von POCM](#)

Liebe Unterstützer und Unterstützerinnen, Im POC Kinderheim kehrt langsam wieder Ruhe ein. Die ...

[Weiterlesen ... Bericht von POCM](#)

Seite 3 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)